

# Velotour Silberfuchse Nenzing

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	12
Datum	Mittwoch, 8. Mai 2019
Abfahrt	09.30 Uhr Parkplatz Zollamt Oberriet
Wetter	am Morgen noch letzte Regentropfen und kühl, dann bewölkt bei angenehmen Temperaturen, am Nachmittag leicht sonnig und wärmer
<hr/>	
Route	Oberriet, Büchel, Nofels, Feldkirch, Frastanz, Gampelün, Nenzing, Röns, Satteins, Rankweil, Klaus, Koblach, Montlingen, Oberriet
Tourenbericht	Ziemlich genau beim Zollamt Oberriet verdrängte der Föhn die kalte Bise. Ohne Probleme durchquerten wir Feldkirch und nach Frastanz stieg es in mehreren steilen Stufen zum höchsten Punkt auf 720 m bei Gampelün. Entschädigt wurden wir durch eine tolle Aussicht auf das Walgau und natürlich auch mit einer rassigen Abfahrt nach Nenzing. Im Gasthaus Rössle wurden wir freundlich empfangen, schnell und gut bedient, sodass wir unsere Fahrt frühzeitig fortsetzen konnten. Auf der Fahrt nach Schllins konnten wir nochmals einrollen, um dann die kurze, aber giftige Steigung nach Röns zu knacken. Wieder folgte einer Abfahrt nach Satteins ein kurzer Anstieg zum Schwarzen See. Auf sehr verkehrsarmen, versteckten Seitenstrassen kurvten wir durch die Dörfer am Berg, bevor wir dann das Tal Richtung Rhein überquerten. In Montlingen verabschiedeten wir uns, um dann in verschiedenen Richtungen heimzufahren.
Teilnehmer	Paul, Dieter, Jürgen, Norbert, Peter R., Nik, Fritz, Anke, Peter H., Monika, Hanny, Klemens
Daten	ab Altstätten 70 km, 3 ¼ Stunden, 700 Höhenmeter